Newsroom | Workday

Adaptive Insights, compañía de Workday, líder en el Cuadrante Mágico de Gartner en soluciones de análisis y planificación financiera en la nube

Por tercer año consecutivo, la empresa lidera la clasificación, gracias a su visión integral y a la capacidad de ejecución

MADRID, Spain, Sept. 16, 2019 (GLOBE NEWSWIRE) -- Workday, Inc. (NASDAQ: WDAY), líder en aplicaciones cloud empresariales para finanzas y recursos humanos, ha anunciado hoy que su compañía Adaptive Insights, ha sido seleccionada como líder en el Cuadrante Mágico en soluciones de análisis y planificación financiera en la nube de Gartner 2019 gracias a su solución Adaptive Insights Business Planning Cloud. Este es el tercer año consecutivo que Adaptive Insights ha sido reconocida como líder.

Empresas de todos los tamaños, y de todas las industrias, deben operar más rápido y con más agilidad que nunca. Para lograr esto, más de 4,350 organizaciones han seleccionado Adaptive Insights para un enfoque continuo, integral y colaborativo para la planificación empresarial, lo que les permite tomar mejores decisiones, en menos tiempo.

Workday adquirió Adaptive Insights en 2018 para reforzar su portfolio de productos, incluyendo Workday Financial Management y Workday Human Capital Management, y para permitir a los clientes planificar, ejecutar y analizar toda la empresa en un único sistema impulsado por el machine learning. Con esta visión, y para prestar un mejor servicio a los clientes, Adaptive Insights se está unificando con el conjunto de aplicaciones Workday como parte de la filosofía <u>The Power of One</u> ("El Poder del Uno", traducido al español): una única fuente para manejar los datos, un único modelo de seguridad, una experiencia de usuario y una comunidad Workday.

Además, en el último año, Adaptive Insights ha ampliado sus capacidades de planificación operativa para incluir la planificación de los empleados, ha mejorado su tecnología <u>Elastic Hypercube</u> para modelos comerciales grandes y complejos, y ha invertido en nuevas capacidades de detección de anomalías innovadoras que permitirán a los clientes detectar posibles errores en presupuestos, pronósticos, escenarios y otros modelos. Estos hitos benefician tanto a los clientes de Workday como a los que no lo son, ya que Adaptive Insights continúa reforzando las integraciones con plataformas de terceros para seguir siendo la mejor solución de planificación comercial para cualquier organización, usen Workday o no.

Comentario sobre la noticia:

"Creemos que el reconocimiento que Gartner ha dado a Adaptive Insights como líder en soluciones de análisis y planificación financiera en la nube por tercer año consecutivo demuestra el valor estratégico de una plataforma de planificación empresarial que es potente, colaborativa y desarrollada en un solo sistema", señala Tom Bogan, CEO de Adaptive Insights "Los equipos de finanzas están tomando un papel más influyente en el liderazgo de la transformación digital de sus organizaciones, y la planificación empresarial es la piedra angular de ese cambio. Con Adaptive Insights, los clientes tienen la agilidad que necesitan para planificar el futuro y competir en el entorno empresarial actual, que cambia rápidamente", añade.

Información adicional:

- Lea una copia complementaria del informe de Gartner enhttps://www.workday.com/es-es/forms/reports/magic-quadrant-cloud-fpa-solutions.html
- Para obtener más información sobre la innovación de Workday en la planificación, visite el blog<u>'Planeando el futuro con El Poder del Uno"</u> o visite los análisis de<u>Gartner Peer Insights</u> de Adaptive Insights Business Planning Cloud.

Aviso legal necesario:

Gartner no respalda a ningún vendedor, producto o servicio mencionado en sus publicaciones de investigación, y no sugiere a los usuarios de tecnología que seleccionen solo a aquellos proveedores con las puntuaciones más altas o con alguna otra designación. Las publicaciones de investigación de Gartner consisten en las opiniones de la organización de investigación de Gartner y no deberían ser identificadas como declaraciones de facto. Gartner niega todas las garantías, explícitas o implícitas, con respecto a esta investigación, incluyendo aquellas garantías de comerciabilidad o idoneidad para un propósito particular.

Sobre Adaptive Insights

Adaptive Insights es una compañía de Workday que está impulsando una nueva generación de planificación empresarial. Impulsando la agilidad empresarial en un mundo en rápido movimiento, Adaptive Insights Business Planning Cloud lidera el camino para que las personas que forman parte de una compañía colaboren, obtengan información y tomen mejores decisiones de forma más rápida. Soluciones potentes para organizaciones de cualquier tamaño, pero fáciles de entender para todo aquel que planifica. Para obtener más información visite www.adaptiveinsights.com.

Sobre Workday

Workday es proveedor líder en aplicaciones empresariales *cloud* para las áreas de finanzas y recursos humanos. Fundada en 2005, Workday ofrece servicios de administración financiera, capital humano, planificación y aplicaciones analíticas diseñadas para las empresas más grandes del mundo, instituciones educativas y agencias gubernamentales. Organizaciones que han elegido a Workday van desde medianas empresas a compañías de *Fortune 50*.

Declaraciones anticipadas

Esta nota de prensa contiene, entre otras cosas, declaraciones relacionadas con el desempeño y los beneficios sobre la oferta de Workday. Las palabras "creer", "puede", "va a", "estimar", "continuar", "anticipar", "intentar", "esperar", "buscar", "plan", "proyecto" y expresiones similares tienen la intención de identificar declaraciones anticipadas. Estas declaraciones están sujetas a riesgos, incertidumbres y suposiciones. Si los riesgos se materializan o los supuestos resultan incorrectos, los resultados reales podrían diferir materialmente de los resultados implícitos en estas declaraciones. Los riesgos incluyen, pero no se limitan a, los riesgos descritos en nuestras presentaciones ante la Comisión de Bolsa y Valores (SEC), incluyendo nuestro Formulario 10-Q para el año fiscal finalizado el 31 de julio de 2019 y los informes futuros que podemos presentar a la SEC de vez en cuando, lo que podría hacer que los resultados reales varíen de acuerdo a las expectativas. Workday no asume ninguna obligación, y actualmente no tiene la intención, de actualizar dichas declaraciones a futuro.

Todos los servicios, características o funciones no publicados a los que se hacen referencia en este documento, nuestro sitio web u otros comunicados de prensa o declaraciones públicas que actualmente no están disponibles están sujetos a cambios a discreción de Workday y no pueden ser distribuidos según lo planeado. Los clientes que compran los servicios de Workday, Inc. deben tomar sus decisiones de compra en función de los servicios, características y funciones que están disponibles actualmente.

© 2019. Workday, Inc. Todos los derechos reservados. Workday y el logotipo de Workday son marcas registradas de Workday, Inc. El resto de marcas o productos son marcas registradas por sus respectivos propietarios.

Contacto para medios:

María Paola Sánchez
Hotwire
+ 34 608 068 965
mariapaola.sanchez@hotwireglobal.com

Malika Brahiti Workday + 33 6 80 14 14 47 malika.brahiti@workday.com

https://es-es.newsroom.workday.com/Adaptive-Insights,-compania-de-Workday,-lider-en-el-Cuadrante-Magico-de-Gartner-en-soluciones-de-analisis-y-planificacion-financiera-en-la-nube